

# OPOSISI

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana, Perkuat Kewaspadaan dan Keamanan di Desa Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 10:27



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana, Perkuat Kewaspadaan dan Keamanan di Desa Caringin*

*Sukabumi* – **Polsek Gegerbitung** melalui **Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd**, melaksanakan kegiatan **Anjangsana / Door To Door System (DDS)** di **Kantor Desa Caringin**, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, pada pukul 09.00 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga situasi **Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas)**.

Dalam kesempatan tersebut, **AIPDA Dadang Suhendar** memberikan beberapa imbauan penting kepada warga desa Caringin. **Kapolsek Gegerbitung, IPDA Subit Sudrajat, S.H**, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Selama kegiatan, kami mengingatkan warga untuk lebih aktif menjaga **Kamtibmas** dengan melaksanakan **ronda malam** secara bergantian di **Pos Satkamling**. Selain itu, kebersihan lingkungan juga sangat penting agar kita bisa menghindari potensi bencana alam yang mungkin terjadi," ujar **IPDA Subit Sudrajat**.

Tidak hanya itu, **Kapolsek Gegerbitung** juga mengingatkan agar warga tetap waspada terhadap berbagai tindak kejahatan seperti **curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor)**. Warga diminta untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan **kunci ganda** untuk menghindari aksi pencurian.

Di samping itu, **AIPDA Dadang Suhendar** juga mengimbau warga untuk lebih berhati-hati dalam menerima informasi yang beredar di media sosial terkait Pemilu 2024. Masyarakat diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau yang dikenal dengan istilah **hoax**.

Kegiatan ini berlangsung aman dan kondusif, dengan partisipasi aktif warga yang sangat mendukung terciptanya suasana yang aman di Desa Caringin. **Kapolsek Gegerbitung** berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin agar kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin solid.